

## Morgan entwickelt neuen 3-Wheeler

Morgan plant eine moderne Ausgabe seines legendären 3-Wheeler. Es wird eine komplette Neuentwicklung des bis ins Jahr 1909 zurückreichenden Fahrzeugkonzepts. Morgan verspricht eine moderne Karosserie. Technische Einzelheiten nennt das britische Unternehmen noch nicht. Fest steht aber, dass als Antrieb ein Dreizylinder-Benziner von Ford zum Einsatz kommt. Das aktuelle Modell stammt von 2011, dessen Produktion in diesem Jahr mit 33 Exemplaren einer finalen Edition endet. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Noch im Tarnkleid: Morgan 3-Wheeler.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Morgan



Noch im Tarnkleid: Morgan 3-Wheeler.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Morgan

---